

BOLETÍN No. 032 ->>

Es responsabilidad de cada uno de nosotros velar por el cuidado de nuestra información personal: MAC.

En internet se pueden obtener datos robados por menos de 1 dólar: MCDL.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se llevó a cabo la conmemoración del Día Internacional de la Protección de Datos Personales 2015, evento realizado por el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) y el Instituto de Transparencia del estado de Aguascalientes (ITEA), en el cual, se busca promover la protección de los datos personales y la privacidad en la navegación de internet y las redes sociales.

En el acto protocolario, el rector Mario Andrade Cervantes consideró importante concientizar a la juventud respecto a la protección y la privacidad de sus datos personales a través de estos foros, pues estas acciones representan una cuestión de seguridad personal.

En cuanto a ello, señaló que “es responsabilidad de cada uno de nosotros velar por el cuidado de nuestra información personal”, donde además, hizo referencia a que ésta privacidad y protección debe promoverse más entre la población y los jóvenes, esto debido al auge de las redes sociales.

Por su parte, María Cristina Díaz de León, comisionada presidente del Instituto de Transparencia del estado de Aguascalientes, expuso que la protección de la información personal es cada vez más necesaria, pues el robo de estos datos personales se ha vuelto un negocio económicamente rentable.

Al respecto, detalló que en internet se pueden obtener datos robados por menos de 1 dólar, mientras que en las redes sociales, los perfiles que cuenten con más de mil seguidores, los datos personales tendrán un valor estimado entre 2 y 12 dólares, y a su vez, la información recopilada en juegos en línea, costará aproximadamente entre 10 a 15 dólares. En cuanto a ello, aseguró que el precio por información personal depende de aspectos como el país de origen, metadatos de contenido y la forma en cómo fue robada esta información.

Por ello, exhortó a los presentes a cuidar de sus datos personales en internet y redes sociales, para que estos no se vean mal empleados por personas o instituciones que buscan perjudicar y beneficiarse económicamente.

Por otro lado, Joel Salas Suárez, comisionado del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos, dictó la conferencia magistral “La importancia de la protección de los datos personales”, en la cual, llevó a la reflexión a los presentes sobre la importancia de ejercer el derecho de la protección de los datos en las TICS, así como los riesgos de compartir información personal en redes sociales.

En este evento estuvieron presentes Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Daniel Eudave Muñoz, decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; Ángel

Hernández Arias, comisionado ciudadano del ITEA; María Elena Martínez López, comisionada ciudadana de este organismo; así como de docentes, alumnos e invitados especiales.

